

La petite-fille d'un usager pose un geste significatif! Son tournoi de basketball amical permet d'amasser 425 \$.



Québec, le 19 novembre 2014 – Annie-Pier Dubé connaît bien l'Institut de réadaptation en déficience physique de Québec : son grand-père reçoit des services à l'établissement depuis de nombreuses années. Cette finissante à l'école secondaire de la Courvilloise, dans le cadre d'un projet scolaire, n'a pas hésité une seconde lorsqu'est venu le temps de mettre sur pied son événement. Elle organiserait une activité de levée de fonds au profit de la Fondation Élan. Passionnée de basketball, elle a donc décidé de faire bouger les gens lors d'un tournoi amical et de souligner, par le fait même, que pour des gens vivant avec une déficience physique, la pratique du sport représente un défi au quotidien.

Le 7 décembre 2014, les spectateurs étaient conviés au gymnase de l'école primaire de la Primerose dans l'arrondissement Beauport afin de voir les sportifs à l'œuvre. En plus des frais d'inscription pour les équipes et la vente de billets pour assister à l'activité, Annie-Pier a amassé des fonds en tenant un petit comptoir lunch avec breuvages et collations. Elle a aussi récolté des dons la semaine précédant le tournoi auprès du personnel et des autres élèves de son école. L'adolescente dynamique et organisée est fière d'avoir remis un montant de 425 \$ à la Fondation Élan. Merci de tout cœur à Annie-Pier pour son geste de générosité envers son grand-père et les autres usagers de l'IRDQP que son don permettra d'aider!

Sur la photo : Annie-Pier en compagnie de Pascal Blouin, enseignant à l'école secondaire de la Courvilloise et superviseur du projet.